
2月13日(火)に第3回運営委員会が開催されました。
青島PTA会長より「お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。コロナが5類に移行し、

様々なことができるようになったと実感していると思います。それに伴い、こんな活動ができる、やって
みたい、もしくは変えていきたいなど忌憚なくご意見をいただければと思います。」と挨拶がありました。
菅野校長先生からは「最近では五城中が全国区の駅伝、県チャンピオンのウェイトリフティング、柔道

など様々なところで活躍しており大変に話題で、非常に盛り上がっていて頼もしいです。また、コロナが
5類に移行し、インフルエンザと同様の扱いになりましたが、五城中では現段階で両方合わせて9名ほど
であり、油断はできませんが元気にやっております。」とお言葉をいただきました。

。
お知らせ 運営委員会内で協議・報告されたものです
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〈リサイクル制服販売〉
12月9日(土)に行いました。
今年からは学校指定カバンも募集し、2つ集まりました。4名の方に販売し、カバン2つを

含め計￥10，500の売り上げとなりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。
今まではバザー収入で計上していましたが、バザー自体開催がないため、今年度からこの売り

上げはPTA本部会計の雑収入として計上いたします。また、来年以降、体育科で使う柔道着のリ
サイクル販売も検討しています。

〈キャンドルライトファンタジー開催〉
コロナ禍で中止が続いておりましたが、12月9日(土)、西公園にて4年ぶりに開催されました。

時間のない中準備を進め、当日は生徒会とボランティアの生徒がキャンドルを並べる作業と点灯
作業を手伝いました。天候もよく無事に行うことができました。来年度も開催予定ですので、ご
協力お願いします。

〈文化体育後援会より〉
2月22日(木)に幹事会が行われ、来年度の予算や冷水機の件について検討予定です。

中身につきましては来年度4月のPTA総会にて皆さんに報告し、承認をお願いする予定です。

〈学校より〉
・ジャージ(現1，2年生のもの）について

耐久性がない、寒い、色落ちがする、などの問題が報告されています。
業者とやり取を行っており、現段階で内容は不明ですが4月頃に業者から全家庭へ向けなん
らかの連絡があるようです。

・名札について
現在はプラスチック製名札ですが、来年度4月から首から下げるタイプの名札を使うこと

となりました(登下校中の個人情報保護の観点から)。



推薦委員会
夏以降活動が進み、来年度本部役員候補を
PTA総会にて紹介予定。
２月13日 第３回運営委員会参加

互選会の開催

１学年委員会
12月 1日 次年度役員選出調査書 配布
12月14日 次年度役員選出
1月15日 令和7年度修学旅行業者

選定委員会
2月13日 第3回運営委員会参加
2月16日 学年行事予定

２学年委員会
1月14日 次年度役員選出 打ち合わせ
1月19日 次年度役員選出調査書

作成、印刷、配布
2月 7日 次年度役員選出作業 決定
2月13日 第３回運営委員会参加

保体研修委員会
２月１３日 第３回運営委員会参加

３学年委員会
12月15日 コサージュ納品
1月23日 第7回委員会

・コサージュ仕分け
・花束発注について

2月13日 第3回運営委員会参加
3月 8日 花束受け取り
3月 9日 卒業式

地区委員会
11月10日 五城連携あいさつ運動
2月13日 第３回運営委員会参加

広報委員会
広報第587号発行へ向けた準備
2月後半に発行予定です。
２月13日 第３回運営委員会参加

健全育成委員会
2月13日 第３回運営委員会参加

各委員会活動報告

来年度PTA総会
令和6年4月26日(金)
授業参観後開催です。

第1回各委員会も
開催予定です。



1年を振り返って ～各委員会より～

〈1学年委員会〉
1年間全員で協力しながら活動できまし
た。次年度役員選出が難航した際は、子
ども達のためにと快く引き受けてくだ
さった方々に大変感謝申し上げます。ま
た、先生方や本部役員の方、保護者の皆
様、ご協力ありがとうございました。

〈2学年委員会〉
保護者の皆様、先生方のご協力を得て2
学年委員の活動を進めることができ、
大変感謝しております。引き続き保護
者の皆様には子ども達の健やかな成長
を見守り応援していただけますようよ
ろしくお願いいたします。

〈3学年委員会〉
コロナ感染症が5類になり会合がやりやすくなったため、4年ぶりに学年行事を行うことがで
きました。手探りでしたが委員間でのやり取り、新沼先生への相談を通して進めて行いまし
た。講師の方、諸先生方には大変お世話になり、生徒と共に保護者も参加でき、本当にあり
がとうございました。活動費に関して不足となる試算でしたが、本部会での審議で良い解決
策を提示していただき、ありがとうございます。委員の皆様、保護者の皆様、先生方、いろ
いろ助けてくださりありがとうございました。

〈広報委員会〉
今年度は7月と2月の2回広報誌を発行しまし
た。委員の方々と協力をして、子ども達の学
校生活が皆様に伝わるよう話合いを重ねて活
動をしました。先生方や生徒の方々にも原稿
などを協力いただき、ありがとうございまし
た。

〈保体研修委員会〉
子どもの入学と同時に委員会を担当させ
ていただきました。活動は、行わなかっ
たのですが、委員会の参加で学校と関わ
ることができて良かったと思っています。
また機会がありましたら、よろしくお願
いします。

〈地区委員会〉
1年間地区委員の活動へのご協力ありがと
うございました。3回のあいさつ運動を通
して生徒の皆さんや、先生、地域の方々の
温かい支援に気づくことができました。朝
のあいさつから気持ちの良い1日が始まる
ということを再認識できた活動でした。あ
りがとうございました。

〈健全育成委員会〉
春と秋に交通安全パレード、夏には夜の
地区巡視を各地区ごとに行いました。猛
暑の中、ありがとうございました。皆さ
ん大変協力的で、スムーズに活動するこ
とができました。1年間ありがとうござ
いました。 〈推薦委員会〉

おかげさまで推薦活動が進み、総会では、新本
部役員の方々をご紹介できる予定です。お力添
えいただきました皆様、ありがとうございまし
た。委員会活動を通して、保護者の方と交流す
ることができ、楽しく活動できました。

皆様のご協力のおかげで無事に1年を終える
ことができそうです。この場をお借りしてお
礼申し上げます。役員の皆様、保護者の皆様、
来年度もPTA活動にご理解とご協力をよろし
くお願いいたします。

PTA本部役員一同


